



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FRN.CO.ID

Nov 29, 2023 - 12:14



Sumbang Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Kabupaten Sukabumi, 29 November 2023 - Bripka Jejen Saepuloh, Bhabinkamtibmas Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, terus mengokohkan hubungan positif antara aparat keamanan dan masyarakat melalui Door to Door System (DDS). Kali ini, kegiatan dilaksanakan di Kampung Manglid, Rt 02/07 Desa Cidahu, Kabupaten Sukabumi, pada hari Rabu, 29 November 2023, dimulai

pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam pelaksanaan kegiatan ini, Bripka Jejen Saepuloh berfokus pada komunikasi intensif dengan masyarakat setempat. Tujuan utama kunjungan ini adalah untuk merumuskan rencana kegiatan masa depan yang dapat membawa kemajuan bagi Desa Cidahu dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

Dalam suasana akrab, Bhabinkamtibmas menjelaskan pentingnya kerjasama antara aparat keamanan dan warga dalam menjaga ketertiban masyarakat. Dalam konteks ini, Bripka Jejen Saepuloh mengajak masyarakat untuk segera melaporkan setiap potensi gangguan kamtibmas baik kepada Bhabinkamtibmas ataupun ke Kantor Polsek Cidahu.

Selain itu, pada kesempatan tersebut, Bripka Jejen Saepuloh menyampaikan beberapa himbauan kamtibmas sebagai upaya pencegahan, antara lain:

1. **Sharing Informasi Program "AA DEDE" Kapolres Sukabumi:**
Masyarakat didorong untuk berpartisipasi dalam menyampaikan informasi dan curhatan terkait situasi dan kondisi kamtibmas di Desa Cidahu.
2. **Waspada Terhadap Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor (C3):**
Masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap potensi pencurian kendaraan, ternak, dan kejahatan lain yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.
3. **Bersinergitas dengan Kepolisian:** Ajakan untuk selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian, khususnya Polsek Cidahu, apabila terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Cidahu.
4. **Pentingnya Kontak HOTLINE:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi kontak hotline dan WhatsApp yang dapat dihubungi dalam situasi darurat, yaitu 0811-1699-110 (Polres Sukabumi) dan 081214177045 (Bhabinkamtibmas Desa Cidahu).

Kegiatan DDS ini berlangsung dengan tertib dan memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berinteraksi langsung dengan aparat keamanan. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan kegiatan yang dapat menjadi referensi positif dalam upaya meningkatkan sinergitas TNI-POLRI dengan masyarakat.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., sebagai bentuk komitmen dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Cidahu, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.